https://www.youtube.com/watch?v=PPSVFXfU2bo from 3.50 to 5.26

[…) If politics is conflictual, that makes politics more interesting.

To have a story, a reporter needs conflict they need two sides a raid against each other, and to the extent of they can get that’s what they are going to emphasize and they are going to look for people who  provide the most pungent, cutting remark. Get Tom Delay, the majority Whip in the house. In that certain tone of debate.

Our politics generally has become more striding and bitter and rancorous and that’s created in Washington D.C a sulfurous climate for governing. 

With so much information cluttering the environment all the time the only way to slice through at all sometimes it is to be provocative or angry or loud or shrill.

I blame media for part of that. Anyone who comes out with a sufficiently wild charge gets covered.

And I think that way too often our politics gravitates to those who argue, from that perspective rather than those who say, let’s come and reason together and compromise and figure out how to solve the problem

Stepping back to look at the larger picture, a free press is essential to a democratic society, not only does it alert citizens to the events that will affect their lives, it provides a channel through which political leaders can reach the public.
Callibrage.
	-C’est un enregistrement dont le titre est « le quatrième état ».

-Plusieurs personnes s’expriment pour parler des médias, de la presse.
	A1. 6/20

	-Plusieurs personnes s’expriment et estiment que les médias s’intéressent trop aux petites histoires, aux conflits, plutôt qu’à l’information pure.

- Ils ont un avis assez négatif sur les médias et sur la façon dont les affaires sont traitées.
	A2. 10/20

	-Pour avoir un article, un reportage, un journaliste a besoin d’un conflit, de deux parties qui s’affrontent.

-Si les journalistes parviennent à obtenir ce conflit, c’est précisément ce que les médias vont souligner

-les journalistes vont rechercher ceux qui font les remarques les plus virulentes, les propos les plus cassants.

-Prenez Tom Delay, le député de la majorité, il emploie ce ton dans le débat.

-il y a beaucoup d’information générée par le gouvernement.

-Pour se faire entendre, il faut parfois être provocateur, en colère, parlé le plus fort, faire résonner son message.

-une femme dit qu’elle tient les médias en partie responsable de la situation. 

-Un homme dit que trop souvent la politique américaine gravite autour de ceux qui se disputent, plutôt qu’autour de ceux qui essaient de raisonner, de trouver des compromis et de trouver une solution aux problèmes.

-en prenant du recul, une presse libre est essentielle à la société démocratique, non seulement elle alerte les citoyens des événements qui affecterons son existence, mais elle fournit un moyen aux leaders politiques pour s’exprimer publiquement.
	B1. 16/20

	-Un homme déclare que la politique Américaine est devenue effrénée, plus amère et pleine de rancœur et cela a créé à Washington DC un climat sulfureux dans le gouvernement.

- Elle précise que n’importe qui débarque avec une attaque suffisamment sauvage sera couvert par les médias.
	B2. 20/20
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